



Sechstes Treffen der ehrenamtlichen Richterinnen und Richter bei dem Landesarbeitsgericht Düsseldorf

Im Rahmen des sechsten Treffens der ehrenamtlichen Richterinnen und Richter bei dem Landesarbeitsgericht Düsseldorf hat der Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts Düsseldorf Dr. Volker Ziegler (Bildmitte) am 01. Juni 2017 die ehrenamtlichen Richter **Claus Franzen** von dem Porzellanhaus Franzen aus Düsseldorf (links im Bild) und **Frank Bollweg** von der Coroplast Fritz Müller GmbH & Co. KG aus Wuppertal

(rechts im Bild) für ihre Dienstjubiläen ausgezeichnet. Der ehrenamtliche Richter Claus Franzen erhielt die Ehrenurkunde und die Ehrennadel in Silber für sein 30jähriges Dienstjubiläum. Der ehrenamtliche Richter Frank Bollweg erhielt die Ehrenurkunde für sein 25jähriges Dienstjubiläum und die Ehrennadel in Bronze. Beide ehrenamtlichen Richter stammen aus dem Kreis der Arbeitgeber. Herr Dr. Ziegler bedankte sich für ihr langjähriges Engagement und ihre Mitwirkung an der Rechtsprechung.

Die ehrenamtlichen Richterinnen und Richter werden auf Vorschlag der Arbeitgeber- und Arbeitnehmerverbände berufen. Sie wirken gleichberechtigt mit den Berufsrichterinnen und Berufsrichtern an den Entscheidungen der Kammern des Landesarbeitsgerichts mit. Im Rahmen des Treffens dankte Dr. Ziegler allen anwesenden ehrenamtlichen Richterinnen und Richtern für ihren Einsatz. Er hob hervor, dass sie mit ihren Kenntnissen der Abläufe in den Betrieben und der praktischen Erfahrung aus dem Arbeitsleben einen großen Beitrag zur Akzeptanz der arbeitsgerichtlichen Entscheidungen leisten.

Umrahmt wurde der feierliche Anlass der Ehrung der beiden ehrenamtlichen Richter von einem Vortrag, der verschiedene interessante Fälle, die bei dem Landesarbeitsgericht Düsseldorf zur Entscheidung anstanden, Revue passieren ließ. Zugleich wurde am 01. Juni 2017 der Ausschuss der ehrenamtlichen Richterinnen und Richter bei dem Landesarbeitsgericht Düsseldorf neu gewählt. Dieser wird u.a. bei der Regelung der Geschäftsverteilung des Landesarbeitsgerichts beteiligt. Nach der Veranstaltung hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Gelegenheiten zu einem fachlichen Gedankenaustausch.

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:

pressestelle@lag-duesseldorf.nrw.de